

Entsprechenserklärung 2022

Vorstand und Aufsichtsrat der Deutsche Post AG erklären, dass allen Empfehlungen der Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex in der Fassung vom 16. Dezember 2019 auch nach Abgabe der Entsprechenserklärung vom Dezember 2021 entsprochen wurde - mit Ausnahme der vorbehaltenen teilweisen Einschränkung bezüglich der Empfehlung C.5.

Künftig soll sämtlichen Empfehlungen des Kodex in der Fassung vom 28. April 2022 entsprochen werden.

Dr. Frank Appel ist es bis zu seinem Ausscheiden im Mai 2023 gestattet, dem Aufsichtsrat der Deutsche Telekom AG vorzusitzen.

Bonn, den 12. Dezember 2022

Deutsche Post AG

Für den Aufsichtsrat:

gez. Dr. Nikolaus von Bomhard
(Vorsitzender des Aufsichtsrats)

Für den Vorstand:

gez. Dr. Frank Appel
(Vorsitzender des Vorstands)